Sommerkonzert 2018

Zu einem Sommerkonzert lud die Fachschaft Musik am Ende des Schuljahres in die Dreifachturnhalle ein. In der mit ca. 700 Zuhörern vollbesetzten Halle erlebte das Publikum ein buntes und abwechslungsreiches Programm, bei dem verschiedene Klassen, Ensembles, Solisten und auch die Tanzgruppe Beiträge präsentierten, die sie im Laufe





des Schuljahres erarbeitet hatten. Das große gemeinsame Finale aller Mitwirkenden setzte einen klanggewaltigen Schlusspunkt: "Alles nur geklaut" für 160 Sänger/innen, Handglocken und 13 Trommeln. Weitere Fotos finden Sie in der Bildergalerie.

